

# Zusammenarbeit beendet

Technik-Geschäftsführer Carsten Dimpfel verlässt das Unternehmen einvernehmlich

Die ZG Raiffeisen-Gruppe und der Geschäftsführer des Geschäftsbereichs Technik, Carsten Dimpfel, beenden die Zusammenarbeit. Die Trennung erfolgte einvernehmlich. „Wir haben festgestellt, dass die Vorstellungen von der operativen Umsetzung unserer gemeinsamen Strategie zu weit auseinander liegen“, so der zuständige Ressortvorstand Dr. Holger Löbber.

Carsten Dimpfel hatte die Leitung der ZG Raiffeisen Technik GmbH im April 2021 übernommen. Bis ein Nachfolger gefunden ist, übernimmt der kaufmännische Geschäftsführer Stephan Schaufler alleine die Verantwortung für weit über 500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in drei Vertriebsregionen in Baden sowie für die Tochtergesellschaften, darunter die Agrom-Gruppe. Über die Nachfolge von Dimpfel soll zeitnah entschieden werden.